

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

ASAMBLEA DE LA UNIÓN PATRIÓTICA

Se había convocado por el señor Alcalde, como Presidente del Comité local, a una Asamblea de Unión Patriótica, para su reorganización, en el amplio salón de actos del Ayuntamiento, pero a la hora anunciada, once de la mañana del domingo, era tal el gentío, que se acordó trasladarse al Teatro Principal, viéndose a los pocos momentos completamente lleno.

Ocuparon la presidencia el Alcalde don Alfonso Torres y los señores Guardiola, Malo de Molina, Mediavilla, Gómez González, Egea Larrosa, Pascual de Riquelme, Martínez Sánchez, Giménez y Soler Manzanares.

Al levantarse para hacer uso de la palabra el Alcalde Excmo. señor don Alfonso Torres, en la sala estalla espontánea y grandiosa ovación.

En breves frases explica cual es el objeto de la reunión y da a conocer algunos artículos del reglamento.

Concedida después la palabra al joven e ilustrado concejal don Andrés Soler Manzanares, leyó vibrante discurso recibiendo nutridos aplausos.

El elocuente abogado don Antonio Egea Larrosa pronuncia un discurso que se aplaude sin cesar.

Don Mariano Má, desde la sala, también lo hace, siendo aplaudido.

Por aclamación fué reelegido presidente del Comité de la Unión Patriótica de esta ciudad, el Excmo. señor don Alfonso Torres, quedando una vez más bien probadas las simpatías con que cuenta en Cartagena.

Para formar la Junta de Asesores del Comité local fueron designados y elegidos por aclamación los siguientes:

Excmo. señor don Ricardo Guardiola Saura, ingeniero; don Luis Malo de Molina y Pico, ingeniero; don Mariano Pascual de Riquelme y Bohigas, propietario; don Pedro Alvarez-Castellanos Rael, abogado; don Andrés Soler Manzanares, empleado, y don Pablo Martínez Sánchez, obrero.

La lectura de sus nombres fué recibida con muchos aplausos.

Impuesto el silencio, el Alcalde agradeció la designación; y para el cargo de Secretario del Comité, cuyo nombramiento deja el Reglamento a la postestad del Jefe local, propuso a don José Mediavilla, por sus especiales dotes.

En la sala estalló imponente ovación, dándose repetidas y unánimes muestras de aprobación y simpatía hacia el señor Mediavilla, costando a éste gran trabajo restablecer el silencio.

El teniente de Alcalde y nuevo Secretario del Comité local de la Unión Patriótica señor Mediavilla se vió obligado a dirigir la palabra a la concurrencia, agradeciendo al señor Torres y a todos la designación y prometiendo que igual que en el Municipio, trabajará desde el nuevo cargo por los intereses de Cartagena a la que quiere servir en la medida de sus fuerzas.

Concluyó diciendo:

Antes de terminar quiero hacer una proposición que creo está en el ánimo de todos, flotando en el ambiente. El que adoptemos el acuerdo de telegrafiar al Sr. Presidente del Consejo de Ministros refiriéndole nuestra incondicional adhesión y gran deseo de que comience la obra de regeneración de España, como fehaciente prueba de que la Unión Patrió-

tica de Cartagena también participa de tales anhelos y, a la vez, como está pendiente de resolución un asunto de tal vital importancia, como es el abastecimiento de aguas para la ciudad y riego de los campos, que se le suplique se interese para que dicho problema sea resuelto a la mayor brevedad. (Muy bien. Muy bien)

Continuó el señor Mediavilla proponiendo que el Castillo de la Concepción se denomine oficialmente «Parque de Alfonso Torres» y que éste se nombre «Hijo predilecto de Cartagena», propición que se llevará al Ayuntamiento pleno.

Una grandiosa ovación ahogó sus últimas palabras.

El señor Torres declinó tal honor para cuando terminase su misión en el Ayuntamiento, pero a viva voz se pidió por los asambleístas se haga ahora.

El Alcalde terminó el acto, congratulándose y haciendo resaltar el éxito de la Asamblea que demostró que la Unión Patriótica es una agrupación que en Cartagena cada día tiene más vigor, pues el número de adheridos alcanza ya la cifra de seis mil.

Al terminar el acto, y a propuesta del señor Soler, los concurrentes en ordenada manifestación acompañaron hasta el Municipio al Sr. Torres, Junta Asesora y Secretario del Comité.

Felicitemos a la Unión Patriótica de Cartagena por el éxito de esta Asamblea y nos congratulamos de sus entusiastas propósitos en pro de nuestra amada ciudad, principalmente por haber sido el primer acto de esta nueva etapa de su honrada política el interés del Rey y del Gobierno la urgente solución del vital problema de las aguas.

Se cursaron los siguientes telegramas:

«Mayordomo de S. M. el Rey.—SANTANDER.

En solemne Asamblea celebrada Teatro Principal reboante afiliados Unión Patriótica Cartagena para su reorganización reglamentaria tras fervientes aclamaciones y vitores S. M., España, Gobierno y Marqués Estella, se acordó medio delirante entusiasmo reiterar testimonio más noble y leal adhesión a S. M. el Rey, encarnación suprema de la Patria, y suplicarle interceda con Gobierno para que problema vital que siente esta ciudad de abastecimientos de Aguas, sea resuelto próximo Consejo. Le saluda respetuosamente, A. Torres.»

«Presidente Consejo Ministros.—SANTANDER.

Esta mañana siguiendo normas dadas por V. E. en Manifiesto últimamente dirigido al país, tuvo lugar magna asamblea en un Teatro de esta ciudad por insuficiencia edificio Ayuntamiento en que se había proyectado celebrarla, concediéndome honor ratificarme nombramiento por aclamación para cargo Jefe Local Unión Patriótica Cartagena, designando asimismo otras prestigiosas personalidades para la Junta Asesora de la misma. Hubo vitores y aclamaciones para España, S. M. el Rey y para V. E. acordándose con delirante entusiasmo adherirse a las orientaciones patrióticas de V. E., ratificándole una vez más su incondicional adhesión y haciendo fervientes votos para que continúen gobernando durante mucho

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

El domingo estuvo en esta unas horas el Ilustrísimo señor don Francisco Cervero Torino, alicipreste que fué de esta ciudad, hoy Canónigo de la Metropolitana de Granada.

NOTAS VARIAS

Cruzándose los regalos de rúbrica ha sido pedida la mano de la bella señorita Manola Cuenca Ubeda para el joven jefe de almacenes de la compañía de tranvías eléctricos de esta ciudad don Antonio Soriano Balles-ter.

La boda ha sido señalada para muy en breve.

Por adelantado recibían los futuros esposos nuestra felicitación.

tiempo a España con el acierto y firmeza con que lo viene haciendo; siendo también acuerdo Asamblea Interes de V. E. como primer acto de esta nueva etapa de la Unión Patriótica que en los últimos días se ha engrasado con más de mil personas de todas condiciones sociales, su valioso apoyo para que próximo Consejo sea resuelto el vitalísimo problema de abastecimiento de aguas de Cartagena que constituye una necesidad agobiante que la Unión Patriótica como pueblo entero siente anhelo de ver satisfecha como confiadamente espera sucederá dado el interés que lo mismo V. E. que el Excmo. señor Ministro de Fomento ponen en servir los intereses generales de la Patria.

Como nuevo Jefe Local me complazco en reiterarme como su más incondicional devoto y saludarle respetuosamente, A. TORRES.»

«Ministro de Fomento.—SANTANDER.

Con asistencia miles personas y en magna Asamblea celebrada en el día de hoy por la Unión Patriótica de Cartagena para la proclamación del nuevo Jefe Local y Junta Asesora se acordó en medio de delirante entusiasmo reiterar una vez más leal adhesión a este Gobierno de tan sanas orientaciones a suplicar a V. E. haga necesario para que el próximo Consejo Ministros sea resuelto el vitalísimo problema de abastecimiento de aguas que siente Cartagena, deseando Asamblea Unión Patriótica sea su primer acto satisfacer los fervientes anhelos esta Ciudad para la solución del mismo, del cual se halla pendiente población toda.—Le saluda respetuosamente, A. TORRES.»

«Gobernador Civil Provincia.—MURCIA.

«Luis Benjumea, Secretario del Comité de la Unión Patriótica.—MADRID.

«Manuel Clavijo, Presidente Unión Patriótica.—MURCIA.

En magna Asamblea celebrada hoy en el Teatro Principal por insuficiencia del Salón de Actos del Ayuntamiento donde se había proyectado celebrarla, he sido designado por aclamación para el cargo de Jefe Local de la Unión Patriótica, nombrándose asimismo Asesores al Excmo. señor don Ricardo Guardiola Saura, don Luis Malo de Molina, don Mariano Pascual de Riquelme, don Pedro Alvarez Castellanos, don Andrés Soler Manzanares y don Pablo Martínez Sánchez; siendo elegido también por aclamación para el cargo de Secretario de la misma don José Mediavilla Sánchez. En que me complazco en participar a V. E. a los efectos conjuntamente reiterándole nuevamente mi personal consideración, A. Torres.

Conferencia de la tarde

(Por telegrafo)

Varias noticias

«La Gaceta» distribuye premios de doscientas pesetas del crédito de veinte mil del Magisterio nacional, municipal y del Patronato.

—Se ha dispuesto la disolución de la compañía española de seguros «Allende» del ramo marítimo.

—Todas las referencias coinciden hoy, en que al asunto de la Asamblea se tratará cuando lo estime oportuno Estella.

Interrogado don Gabriel Maurra que se encuentra en Santander ha contestado con respeto al asunto de la Asamblea, que él no sabe nada, pero que manifiesta que está donde estaba, deseando que hombres de buenas voluntades ofrezcan al consejo su apoyo para la evolución que todos deseamos.

Galo Ponte a quien también los periodistas le preguntaron sobre la Asamblea, dijo que el asunto solo puede decirlo el Marqués de Estella.

—Entre los decretos de Gracia y Justicia firmados en el Consejo de ayer, figuran la reorganización en a carrera judicial estableciendo dos únicos ramos de jueces y magistrados, con la libertad de que puedan correrse en sus tres categorías sin traslado durante diez años.

Otro decreto reorganiza el Tribunal Supremo estableciendo dos secciones en la Sala primera y aumentando dos magistrados de lo contencioso.

Se nombra abogado fiscal del Supremo a don José Vallés, Magistrado del Supremo a don Angel Díez Benito y don Juan Díez Sala.

—Hoy después del banquete en Santander regresarán a Madrid Callejo y Aunós.

El jueves probablemente lo harán los demás ministros excepto el Presidente.

Anoche la Familia Real, Estella y otras personalidades de la alta aristocracia asistieron a un baile a bordo del trasatlántico «Reina Cristina».

—Dicen de Algeciras que desde hace días arden varios montes de los contornos, habiéndose propagado el incendio a otros montes.

Parece que el incendio ha sido intencionado. Las pérdidas son incalculables.

—De Viena dicen que el Congreso de la juventud católica resultó grandioso. La procesión estaba compuesta por diez mil jóvenes que llevaban antorchas. Asistieron también noventa bandas de músicas y el cardenal Püfl celebró misa de campaña

Una desgracia

En el Muelle de Alfonso XII ha sido lesionado gravemente el obrero Antonio de San Nicolás Ros, vecino de San Antón, a consecuencia de haber sido atrollado en los topes de unos vagones.

Conducido al Hospital presentó fractura de la 6ª y 7ª costilla y contusión en la cara anterior del tórax.

Quedó en el Hospital en grave estado.

En Los Molinos

Entrega de un bastón

El domingo le fué entregado el bastón de mando, regalado en suscripción popular al cabo de Somatés del 6.º distrito don Juan Soro Macabich, de cuyo acto nos ocuparemos en nuestro próximo número, pues hoy carecemos de espacio.

Tabletas Bayer de Aspirina

Deben ser desechadas, antes de usarlas, en un vaso de agua, pues de esta manera la acción es más interna y rápida, cosa esencialísima para todos los afecciones por el dolor. Su acción es insuperable en casos de



UNA VERBENA

Anoche se vió muy animada la verbena en el campo de fútbol de la plaza de España, organizada por la comisión de fiestas de la parroquia del Carme.

Esta noche y mañana continuará el espectáculo, en aquel agradable sitio.

ante más de cincuenta mil personas.

A la sesión de clausura asistió el Nuncio, los Prelados los jefes de los partidos de la derecha, el canceller Seipel, que pronunció vibrante alocución diciendo que los jóvenes católicos son los encargados de terminar la labor de concordia y paz. Fué muy ovacionado.

—En la Habana con solemnidad extraordinaria se inauguró el nuevo santuario a la Virgen de la Caridad, asistiendo los preladados cubanos y enorme público.

Celebró de pontifical el obispo de Santiago y predicó el obispo de la Habana.

—Comunican de Lisboa que se dice que el teniente Moragas Sarmiento ha logrado pasar la frontera

La paz se cree renacerá rápidamente dada la resuelta intervención de las tropas gubernamentales que evitará la sublevación general de los indios bolivianos.